



Nombre de alumnos:

Gloria Gómez Sánchez

Nombre del profesor:

Juan Carlos Damián.

Nombre del trabajo:

Texto expositivo

Materia:

Redacción en español.

Grado: 1°

Grupo: "B"

Ocosingo, Chiapas a 18 de octubre del 2020

RIQUEZA CULTURAL DE OCOSINGO

Ocosingo es rico por sus diversas culturas, sus diversas zonas arqueológicas, la producción de maíz, café y ganado bovino, así como sus ríos y lagos existentes también su lengua, su flora y fauna, sus celebraciones, sus platillos y entre muchas cosas más.

Años atrás Antes de la llegada de los conquistadores españoles, Ocosingo fue un pueblo tzeltal importante ya que en él concentraron sus actividades los primeros misioneros que visitaron la Región. Durante la segunda mitad del siglo_XVI, la actual cabecera del Municipio se desarrolló rápidamente. El 27_de_julio de 1829 se le concedió el rango de Villa; el 13 de diciembre de 1878, fue elevado a cabecera del Departamento de Chilón; el 13 de abril de 1918, el general Alberto Pineda sitió a la entonces Villa de Ocosingo; el 31 de julio de 1979, se le concedió la categoría de ciudad.

Como ya lo había mencionado este municipio su flora está integrada por una gran variedad de especies de las cuales predominan las siguientes: paloma, corozo, cedro, caoba, hormiguillo, chicozapote, hule, pino, ciprés, romerillo, sabino, manzanilla, amate, ceiba guarumbo y jimba. que presupuesto estos tipos de madera lo hace muy rica esta región. También por supuesto es rica por su fauna y está compuesta por una gran variedad de especies de las que se menciona lo siguientes destacados: culebra ocotera, nayuca de frío, gavián golondrino, picamaderos ocotero, ardilla voladora, jabalí, murciélago, venado de campo, zorrillo aspalda blanca, puma, dragoncito labios rojos, culebra cincuate, azulejo ocotero, coyote, boa, cocodrilo de río, cocodrilo de pantano, coral, iguana de ribera, nauyaca saltadora, nauyaca real, tortuga plana, tortuga cocodrilo, águila arpía, guacamayo rojo, tucán cuello amarillo, zopilote rey, armadillo, jaguar manatí, mapache, mico de noche, mono araña, mono saraguato, nutria, ocelote, puerco espín, y venado cabrío etc. A si como también este hermoso pueblito lugar increíble que nos sorprende por sus riquezas culturales tenemos también como uno de las celebraciones más importantes que son: la fiesta de candelaria. Feria comercial y la fiesta del patrono que se celebra del 13 al 15 de agosto. que por su puesto es una de las culturas y tradiciones que más celebran cada año. Y lo más rico es sus platillos riquísimos entre ellos están: la carne de res, borrego, crema, y queso que por cierto el queso es algo muy representativa en este municipio ya que es conocido como un municipio de quesos, también podemos encontrar las ricas bebidas de pozol y chicha, los dulces de frutas y de yuca también están estos platillos muy interesantes como el platillo de jabalí, venado y entre otras. y por supuesto encontramos su zona arqueológica y nos encontramos con su espacio sagrado Toniná, es uno de los lugares donde se manifiestan los efectos del poder de una manera espectacular. Sobre una estructura piramidal que se montó sobre el remate de una cordillera que serpentea por el norte del Valle de Ocosingo. Aquí se formó un enorme laberinto de épocas, templos, palacios y escalinatas que se fueron encimando durante más de mil años de actividad constructiva.

cómo podemos ver en esta descripción Ocosingo, es algo sin duda un pueblito pequeño, pero con muchas culturas ricas que podemos encontrar dentro de ellas, sin duda este municipio es algo mágico por su gente trabajadora que nos sorprenden con sus talentos, sus artes de bordados, sus ricas cosechas que nos brindar una sana alimentación, por sus calles que sin duda con muchas historias en sus rincones. eso sin mencionar que es una ciudad donde el sonar de la marimba nos alegran los oídos.